

# POLRES

## Hadiri Syukuran HUT Polairud Ke 74, Wakapolresta Mataram : Semoga Polairud Polda NTB Semakin Jaya

Syafruddin Adi - [MATARAM.POLRES.ID](http://MATARAM.POLRES.ID)

Dec 3, 2024 - 14:27



Mataram NTB - Wakapolresta Mataram AKBP I Wayan Sudarmanta SIK MH., menghadiri acara Syukuran sebagai puncak acara HUT Polairud ke 74 yang diselenggarakan Dit. Polairud Polda NTB di Lombok Astoria Mataram, Selasa

(03/12/2024).

Hadir dalam acara tersebut Kapolda NTB Irjen Pol Hadi Gunawan SIK., Wakapolda NTB Brigjen Pol. Ruslan Aspan, Dir. Polairud Polda NTB Kombes Pol. Andree Gama Putra SIK., segenap PJU Polda NTB, serta Kapolres / Wakapolres jajaran Se- Polda NTB.

Dalam sambutan pembukaannya, Dir. Polairud Polda NTB Kombes Pol. Andree Gama Putra SIK., mengatakan dalam rangka Peringatan HUT Polairud ke 74 tahun 2024 ini, Direktorat Polairud Polda NTB telah melakukan berbagai kegiatan seperti Bakti sosial, Bakti Kesehatan, Donor darah, pemberian Bansos kepada masyarakat pesisir yang kurang mampu, serta tabur bunga di laut sebagai bentuk penghormatan terhadap para pahlawan yang telah mendahului kita.

“Acara Syukuran hari ini sebagai bentuk ungkapan rasa syukur atas keberadaan Polairud dengan usia ke 74. Usia ini tentu merupakan waktu cukup lama dalam membangun keberadaan Polairud di Indonesia, “ucapnya.

Keberadaannya di NTB dalam rangka menjaga dan memelihara Kamtibmas di daerah perairan sudah dilakukan dengan baik selama ini. Banyak kasus-kasus yang berhubungan dengan tindak pidana perairan dapat diungkap seperti kasus pengeboman ikan hingga kejahatan-kejahatan di laut lainnya.

“Semoga di usia Ke 74 ini Polairud Polda NTB akan semakin banyak memberikan manfaat bagi masyarakat NTB, “tutupnya.

Sementara itu, Wakapolresta Mataram yang turut hadir pada acara puncak HUT Polairud ke 74 tersebut mengungkapkan rasa syukur atas berbagai hal yang telah dilaksanakan oleh Polairud Polda NTB dalam membantu menjaga keamanan masyarakat khususnya di daerah-daerah Pesisir.

“Patut kita syukuri keberadaan Polairud di NTB khususnya dapat membantu dan mendorong terciptanya kamtibmas di seluruh wilayah NTB. Sukses Selalu buat Polairud semoga semakin jaya demi keamanan masyarakat NTB, “pungkasnya.(Ada)